AGENDA COMUNITARIA

Desde Venezuela a Queens: Betsayda Machado y Parranda El Clavo

mados por el público, los populares Encuentro Globales de Flushing Town Hall han regresado para una séptima temporada en 2020 y comenzarán con una animada celebración del año bisiesto. El sábado 29 de febrero, el centro cultural de Queens presentará "Klezmer se encuentra con Venezuela," el primero de los cinco conciertos únicos de la serie.

Cada concierto contará con dos conjuntos muy diferentes que interpretarán un set independiente cada uno, antes de que se "mezclen" en un tercero para una sesión de improvisación colaborativa, creando un sonido nuevo y espontáneo.

"Klezmer se encuentra con Venezuela" presentará a Michael Winograd and the Honorable Mentshn junto con Betsayda Machado y Parranda El Clavo.

Klezmer es una tradición de música folk originada por judíos europeos Ashkenazi. La tradición ha experimentado un resurgimiento popular en las últimas décadas, y Michael Winograd es uno de los mejores.

Su set será seguido por Betsayda Machado y Parranda El Clavo. En representación de la voz rural de Venezuela, Betsayda y su grupo interpretan un enérgico género popular afrovenezolano conocido como *tambor*.



Como el condado más diverso de todos los Estados Unidos, donde se hablan más idiomas que en cualquier otro lugar del mundo, Queens, rica en inmigrantes, es realmente el escenario perfecto para la serie Encuentros Globales. Se anima a la audiencia de "Klezmer se encuentra con Venezuela" a llegar temprano para una clase de baile a las 7:15 pm antes de que el concierto comience a las 8 de la noche. ¡La música tendrá mucha energía, con ritmos

bailables y difíciles de resistir! También habrá comida y bebida especial a la venta.

Flushing Town Hall está ubicado en 137-35 Northern Blvd., Flushing, Queens. Más información en www.flushingtownhall.org.

FEB. 13, 21, 22 Y 28

Registro para Pequeña Liga

6:30pm a 8:30pm

W.O.R.K.S. Little League anuncia las fechas de registro para su temporada de primavera 2020. La Liga ofrece T-Ball, Béisbol, Softbol Femenino, Challengers. Niños y niñas son bienvenidos (Edades: 4-15). Ubicación: 84-01 Jamaica Ave, Suite 975, Woodhaven. Asegúrese de traer comprobante de la edad de su hijo (pasaporte, certificado de nacimiento) y comprobante de residencia (recibo de cable, recibo de alquiler o mantenimiento, recibo de servicios públicos, etc.) Solo se acepta efectivo, cheque o giro postal.

FEB. 14

Ciudad / Juego: Baloncesto en Nueva York

Varios horarios

Ciudad / Juego: Baloncesto en Nueva York, una nueva exposición en el Museo de la Ciudad de Nueva York, entrelaza la vibrante historia del baloncesto callejero y de juegos de Nueva York con las narraciones de los jugadores, entrenadores y momentos que han convertido a la escuela secundaria, la universidad y el juego profesional de la ciudad de Nueva York en una leyenda. Desde el 14 de febrero de 2020 hasta el 3 de enero de 2021. Para obtener más información, visite www.mcny.org.

FEB. 14 AL 18

Festival Escenas Vecinas Varios horarios

Film at Lincoln Center y Cinema Tropical anuncian la quinta edición de Neighboring Scenes (Escenas Vecinas), el escaparate anual de cine latinoamericano contemporáneo que presenta el trabajo de cineastas consagrados junto con el de nuevos talentos de la escena internacional de festivales de cine. Los boletos están ya a la venta. Para mayor información visite filmlinc.org.

FEB. 18

Sellos celebran Herencia Cubana 6pm

El Centro Cultural Cubano de Nueva York y el Forum on Migration at Barnard College invitan a la comunidad a una filatélica celebración sobre la herencia cultural y natural de la "Perla de las Antillas". Los sellos postales, diseñados por el artista cubano-estadounidense Sergio Baradat y recientemente lanzados por la Administración Postal de las Naciones Unidas, incluven seis sitios declarados Patrimonio de la Humanidad por UNESCO. Estos son: Castillo del Morro en la Habana vieja, Valle Viñales, Valles de los Ingenios, Palacio de Valle, y el castillo San Pedro de la Roca. Espacio limitado. Gratis. Acude a School of International and Public Affairs (Conf. Room 802), Columbia University (Amsterdam Ave./118th St), Manhattan. Informes: info@cubanculturalcenter.org.

FEB. 18 Y 25

Talleres en salud holística 6pm a 7:30pm

American Family presenta ciclo de talleres educativos en salud holística todos los martes. Feb. 18: Alimentación y síndrome metabólico- Hipertensión; Feb. 25: Emociones y salud holística. Reserve su silla al 929-330-4010.

FEB. 20, 24 Y 29

Homenaje a Patrimonio Afroamericano Varios horarios

A lo largo de febrero, la Biblioteca Pública de Queens celebrará el Mes de la Historia Negra con más de 120 eventos y programas gratuitos en muchas de sus sucursales en todo el condado. El tema de este año, "Ir lejos, Ir juntos," se centra en los pioneros afroamericanos, los iconos culturales y los líderes cívicos. El jueves, 20 de febrero a las 6 pm en Lefrak City (98-30 57 Ave., Corona), el lunes, 24 de febrero a las 5:30 pm en Baisley Park (117-11 Sutphin Blvd., Jamaica) y el sábado, 29 de febrero a las 2:30 pm en Cambria Heights (218-13 Linden Blvd.), el multi-instrumentista Abdou Mboup introducirá a los participantes en la tradición africana "griot" de los historiadores orales, transmitida de generación en generación.